

DANKE
1700 € für die Mosaik-Sportgruppe
von CrossArena

10 Kilometer, 16 Hindernisse, 260 Schloßbergstufen und strömender Regen machten den **Grazathlon 2016** für 34 CrossArena-StarterInnen zum Härtesten aller Zeiten!

Besonders stolz ist das CrossArena-Team auf drei Starter der Behindertensportgruppe Mosaik. Alle drei Athleten konnten gemeinsam mit den AthletInnen von CrossArena die gesamte Grazathlon-Strecke überwinden!

Dank der Unterstützung der Partner konnte **CrossArena Head Coach Alexander Kontra** einen **Scheck in Höhe von 1.700,-** an die Mosaik Sportgruppe überreichen.

